



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Debido a este sistema de adjudicación hay un gran descontento

El PP de Vinaròs denuncia irregularidades en las adjudicaciones de obras del Plan Zapatero

Vinaròs 01-04-2009

El Partido Popular de Vinaròs denuncia irregularidades en los procesos de adjudicación de las obras que se financiarán a través del Plan Zapatero. Y es que las obras se han adjudicado tomando como baremo más alto el número de horas de alta a la Seguridad Social que aportan las empresas. Y se da la circunstancia que muchas de las obras se han adjudicado a empresas que, en caso de cumplir con las horas de mano de obra que aportan, incurrirían en bajas temerarias. Por eso, el portavoz municipal del Partido Popular, Juan Bautista Juan, piden los informes técnicos que certifiquen que las empresas ganadoras de los distintos concursos no han incurrido en bajas temerarias ya que, en muchos casos, han presentado un número de horas de alta en la Seguridad Social que supera el precio total del proyecto, pide informes técnicos que certifiquen que las adjudicaciones no son fraudulentas y calificaba de "aberrantes" algunas de las propuestas ganadoras. Como ejemplo, los populares explican que el proyecto de instalación de la cubierta en la pista de Fora Forat, cuyo coste asciende a 335.000 euros, se ha adjudicado a una empresa que ha cifrado en 4.680 las horas de alta en Seguridad Social, lo que supone un importe total de 561.000 euros. Juan se preguntaba "cómo pagará esta empresa el material de obra, si se gasta más dinero en pagar a sus trabajadores del que recibirá por todo el proyecto". Hay que recordar que el equipo de gobierno anunció que van a ser muy estrictos con que se cumplan las horas de trabajo que las empresas adjudicatarias han presentado en sus propuestas. De no hacerlo llegó a asegurar el alcalde que se las penalizará. Sin embargo, desde el Partido Popular dudan que pueda controlarse qué número de trabajadores está presente en todo momento en todas las obras y temen que estos proyectos puedan quedar paralizados, debido a estas irregularidades. Por otra parte, Juan acusa también al equipo de gobierno municipal de no haber cumplido con su palabra de que las empresas constructoras de Vinaròs se beneficiarían mayoritariamente del Plan Zapatero, siendo adjudicatarias de las obras. Y es que, del importe total invertido, tan sólo un 17.9 % irá a parar a empresas de Vinaròs. Desde el PP, han apuntado que existe un malestar destacado entre empresas constructoras de Vinaròs debido a este sistema de adjudicación empleado y que incluso podrían impugnarse las bases de las mesas de contratación, con toda la problemática que esto podría conllevar. El pleno aprobaba el martes la adjudicación definitiva de la rehabilitación del mercado municipal a la empresa BM3. El PP se abstenía pero no porque estén en contra de la reforma del mercado sino porque la adjudicación es un ejemplo de las irregularidades que denuncian, según explicaba el edil del Partido Popular, Ernesto Molinos.